

Suscripcion en Gerona.

Por trimestre.
Postillon solo. . . 18 rs.
Postillon y Bole-
tin. 24
Cada número suelto 6
cuartos.

ANUNCIOS.

Se reciben á precios convencionales, en la libreria de GRASES, donde se admiten las suscripciones.

EL POSTILLON.

PERIODICO DE LA PROVINCIA DE GERONA.

Suscripcion en provincias franco el porte.

Por trimestre.
Postillon solo. . . 26 rs.
Postillon y Bole-
tin. 56

Se suscribe en Figueras en la libreria de Matas.—En Olot en la de Dourem.—En Puigcerdá en la de Diumenge.—En La Bisbal en casa Vinardell.

Madrid 5 de Agosto.

MINISTERIO DE HACIENDA.

Reales decretos.

Vengo en declarar cesante con el haber que por clasificacion le corresponda á D. Felipe Canga Argüelles, conde de Canga Argüelles, presidente de la junta de clases pasivas.

Dado en palacio á cuatro de Agosto de mil ochocientos cincuenta y cuatro.—Está rubricado de la Real mano.—El ministro de hacienda, Jose Manuel Collado.

—Atendiendo á los méritos, servicios y circunstancias que concurren en D. Ramon Maria Calatrava, ministro que ha sido de hacienda, vengo en nombrarle presidente en comision de la junta de clases pasivas.

Dado en palacio etc.

—Vengo en admitir la dimision que D. Agustin Alfaro ha hecho del cargo de fiscal de la deuda pública.

Dado en Palacio etc.

—Atendiendo á los méritos, servicios y circunstancias que concurren en D. Pascual Fernandez Baeza, senador del reino y consejero real cesante, vengo en nombrarle fiscal de la deuda pública.

Dado en palacio etc.

—Vengo en admitir la dimision que D. Jose Farinas ha hecho del cargo de presidente de la comision consultiva de valoraciones del arancel, declarándole cesante con el haber que por clasificacion le corresponda.

Dado en palacio etc.

Leemos en el Clamor Público:

Hemos sabido que el duque de la Victoria ha recibido en estos dias diferentes veces á una comision de la Junta de Barcelona. El duque ha ofrecido entre otras cosas apoyar en consejo de ministros el proyecto de derribo de las murallas. Tambien el ministro de la guerra ha hecho á los señores Lavedau y Soto, que son los individuos que componen dicha comision, la misma oferta.

—Asuntos particulares completamente abandonados durante una larga y azarosa ausencia impiden al señor general Concha, segun hemos oido, ponerse en camino para la isla de Cuba tan pronto como lo hubiera deseado. Necesita ademas algun tiempo para conferenciar con el gobierno acerca de las importantes cuestiones allí pendientes. Por estas causas no marchará en el vapor del dia 8, y creemos marchará en el inmediato venidero.

S. A. el Infante D. Francisco de Paula Antonio de Borbon ha puesto á disposicion de la Junta superior de

salvacion y defensa de la provincia de Madrid la cantidad de 6000 reales vn. para socorro de huérfanos y heridos, cuya cantidad ha sido remitida por la Junta al Excmo. Ayuntamiento con dicho objeto.

Un periódico de medicina calcula, creyendo aproximarse á la verdad, que el número de los heridos en los dias 17, 18 y 19 ascendió á trescientos, y á doscientos el de los muertos. Desgraciadamente fallecen muchos de los primeros por ser muy frecuentes las heridas en las cavidades y las articulaciones y sobre todo por el súbito aumento de temperatura.

Ayer parece que debia salir para el extranjero doña Maria Cristina; pero se suspendió el viaje á consecuencia de haberse observado que las avenidas de palacio por el campo del Moro estaban vigiladas por un número considerable de paisanos armados, que sin duda tendrian gusto de ir á despedir á la madre de los españoles.

Ayer felicitó al señor duque de la Victoria una comision del Ayuntamiento de Valladolid á la que acompañó el general Nogueras. Esta comision era al mismo tiempo portadora de 10403 rs., producto de la suscripcion abierta en aquella ciudad á beneficio de los heridos.

—Ayer al anoecer hubo en Madrid, especialmente en la calle de la Montera y en la puerta del Sol, algunos momentos de sobresalto. La causa de ello fué sin embargo bien insignificante. Un oficial reprimió un acto de indisciplina cometido por uno de los voluntarios de Madrid que han formado parte de la columna del coronel Buceta. Parece que el gobierno ha dispuesto la disolucion de este cuerpo á fin de que puedan volver á sus pacíficas tareas los individuos que las abandonaron para unirse al alzamiento. Se nos olvidaba decir que no ocurrió accidente desagradable y que la noche se pasó en la mayor calma.

—Hoy por la mañana ha llegado á Madrid el Sr. Santacruz, ministro de la gobernacion

El señor duque de la Victoria se encuentra completamente restablecido de la indisposicion que le ha aquejado durante dos dias.

Barcelona 8 de Agosto.

Orden general del 7 de agosto de 1854, en Barcelona.

Anoche á las once algunos tiros disparados de la parte exterior de la Ciudadela por algunos paisanos, produjeron una alarma aunque momentánea. Creyéndose atacado el batallon tercero provisional que la guarnece,

corrió á las armas, y en la confusion consiguiente á tales momentos, empezó á hacer fuego en la direccion de donde habian salido los disparos, estendiéndose despues por una gran parte del recinto y especialmente en la direccion á la ciudad á los gritos de viva la Reina, viva el Duque de la Victoria, y viva el general Concha, pero sin que acaeciese desgracia alguna. Ignorándose lo que sucedia, el Excmo. Sr. Capitan general y en jefe, dió varias medidas, que fueron ejecutadas con una prontitud y decision extraordinaria por las fuerzas de todas armas de la guarnicion, y de las afueras, pero calmado el primer momento S. E. entró en la fortaleza, reunió la fuerza, y despues de haberse enterado de lo ocurrido, la dirigió una enérgica alocucion que concluyó con entusiasmas aclamaciones á los mismos objetos á que lo hacian en medio mismo de la confusion, restableciéndose momentáneamente la calma.

S. E. quiere que se publique este suceso en la órden general de este dia con el fin de que se sepa la verdad de los hechos y no se desnaturalicen por la ignorancia ó la mala fé y al mismo tiempo en nombre de la Reina constitucional y de su gobierno, dá las gracias á las tropas de esta guarnicion y las acantonadas en los pueblos inmediatos, por su actitud, por su decision y por la prontitud órden y precision con que ejecutaron sus mandatos.—El brigadier, jefe de E. M., Luis Garcias.

Sobre las ocho de la mañana de ayer, en presencia del Excmo. Sr. Capitan general, de la mayor parte de los individuos de la Junta provincial, del Ilre. Sr. Alcalde constitucional presidiendo una comision del Excelentísimo Ayuntamiento, y de otras autoridades y personas notables, se dió principio, á tenor de lo dispuesto por la misma Junta, al derribo de las puertas de esta ciudad, y á la apertura de algunos boquetes en la muralla, mientras se espera la aprobacion de la razonada súplica que se ha elevado á S. M. para hacerlas desaparecer por completo, teniendo lugar entonces el tan deseado ensanche de Barcelona. La ceremonia tuvo lugar en el baluarte situado en las afueras de la puerta de Isabel Segunda. El Excmo. Sr. marqués del Duero arengó enérgicamente al público acerca de la importancia del acontecimiento que se iba á inaugurar; preguntó si era la voluntad de Barcelona el que cayesen las murallas, pregunta que fue contestada con un grito unánime de asentimiento, y dando S. E. entusiastas vivas á la Reina, á la Constitucion y al Duque de la Victoria, empezaron los trabajos, llamando la atencion una comitiva de unos veinte y cinco jóvenes que se presentaron provistos de útiles y vistiendo un traje uniforme de blusa azul, sombrero de paja, etc., los cuales tuvieron la satisfaccion de ser los primeros en secundar los deseos de la autoridad, el órden mas completo reinó en esta funcion.

—En la espresada hora se retiraba toda la artilleria de la plaza de la Constitucion. Se creia que todo el dia de ayer se retiraria toda la demás fuerza de infanteria y caballeria, quedando tan solo un pequeño reten en el espresado punto.

—Sabemos que ayer tarde el Excmo. señor capitan general pasó á Gracia desde Sarriá, donde se presentó con igual objeto que en aquella villa, en cuyo punto reunió las tropas dirigiéndolas la palabra, como así al pueblo, recordando que la bandera bajo la cual debíamos seguir era la de Vicálvaro, y al regimiento de Castilla, al cual dijo haber pertenecido, la obediencia ciega á la voz de su nuevo coronel, el cual dió luego á reconocer. Los más entusiastas vivas á la reina y á la Cons-

titucion interrumpieron mas de una vez la peroracion de S. E.

—Vimos ayer que se hallaban funcionando una parte de las fábricas de esta ciudad, lo propio que las del vecino pueblo de Sans.

—Segun las noticias que hemos podido adquirir, el número de personas fallecidas durante los últimos dias, si bien mayor que en los tiempos normales, no ha aumentado en los dias de ayer y anteayer, continuando siendo mas crecido el número de los que han sucumbido de enfermedades comunes que no de la enfermedad reinante De los sesenta y tantos enfermos que han ingresado en el hospital del colegio Tridentino solo han fallecido hasta ahora nueve ó diez. En el hospital civil y en la casa de Caridad, se contaron tambien ayer algunas víctimas; en los hospitales militares no obstante el gran número de batallones que se cuentan en Barcelona es por ahora donde se han presentado menos casos, circunstancia que dice mucho en favor de la vida activa, frugal y morigerada del soldado, y del buen sistema de aseo y policia que reina en todos los cuerpos. (D. de B.)

Boletín Estrangero.

Monpellier 6 de agosto.

Ayer llegó á Marsella un buque de Constantinopla, y nos trae una carta de nuestro corresponsal.

Se aguardaban en Constantinopla próximos acontecimientos, y en particular un desembarque en Crimea ó sobre la costa de Georgia. Se ignora el plan de campaña de los generales que mandan las fuerzas anglo-francesas; pero se tiene por positivo que va á emprenderse una expedicion en la costa oriental del mar Negro y que no tardaremos en recibir noticias importantes de los alrededores de Sebastopol ó de Kaffa.

El 21 de julio salieron de Baltchick 7 buques franceses, otros 7 ingleses y muchas fragatas de vapor, para reconocer los puntos de desembarque en Crimea.

El general Canrober se embarcó en el Napoleon y el general Brown en el Agamenon, de lo que se deduce que sus divisiones deben formar parte de la expedicion proyectada.

Circulan diversas versiones sobre las exigencias manifestadas por el Austria en estos últimos tiempos, y que disgustaron bastante al mariscal Saint Arnaud y á lord Raglan.

Se pretende que esta potencia queria no solo que el ejército turco permaneciese á la orilla derecha del Danubio, sino que las tropas aliadas no pasasen de Varna. Con esta doble condicion el Austria habria ocupado los principados.

(Partes telegrafo-electricas particulares.)

El Monitor publica un despacho anunciando que el gobierno danés se ha adherido sin restricciones al tratado austro-prusiano.

—Viena 4.—El gobierno austriaco ha llamado á las armas las reservas. Se cree que el manifiesto del emperador de Austria, que debe preceder á la ocupacion de los principados, saldrá mañana.

ANUNCIOS.

HOY. S. Roman mr.

MANANA † S. Lorenzo diác. mr.

Se vende una tartana de mucha comodidad y en muy buen estado, y á un precio cómodo. Darán razon en la calle de calderers n.º 4 piso 3.º de la derecha.